

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Créteil, le 23 septembre 2024

Personnes handicapées, société inclusive : les oubliées ?

La Fédération Générale des PEP (FGPEP) s'étonne et s'inquiète que le handicap ne soit pas clairement pris en compte dans les périmètres ministériels.

Les personnes en situation de handicap et leurs familles sont toujours confrontées aux difficultés d'accès aux soins, à l'école et au travail comme aux droits à la culture, au sport et aux loisirs.

Ce manque d'affichage questionne sur la volonté politique de piloter des programmes d'actions pour une société plus inclusive. Alors que 11 millions de personnes vivent en situation de handicap, soit plus de 6 % des Français, que La France va commémorer le vingtième anniversaire de la loi de 2005 et que le succès des jeux paralympiques a montré la prise de conscience de la nécessité d'une société plus inclusive, cet « oubli » est incompréhensible.

La Fédération générale des PEP demande solennellement un ministère en charge du handicap garantissant la continuité du travail engagé pour une société inclusive.